
 

 

 

令和２年 第１１回定例会 

 

 

 

岩見沢市教育委員会会議録 
 

 

 

令和 2 年 11 月 24 日 開会 

令和 2 年 11 月 24 日 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩見沢市教育委員会 



 1  

令和２年 第１１回定例会 

岩見沢市教育委員会会議録 

（令和２年１１月２４日） 

○本委員会に付議した議件 

 １ 報告第１８号  教育長の一般経過報告について 

 そ の 他  

 

○本委員会に出席した者 

教 育 長 三  角  光  二 

 委 員 秋  山  信  也 

 委 員 杉  野  幹  夫 

 委 員 菊  池  亜  希 

 委 員 遠  藤  か ず み 

 

 教 育 部 長 井  筒     亨 

 社会教育・子育て支援担当次長 所     美 穂 子 

 学 校 教 育 課 長 戸  沼  貴  志 

 指 導 室 長 嶌  野  郁  夫 

 学 校 給 食 課 長 田  公  寿  幸 

 生涯学習・文化・スポーツ振興課長 白  石  丈  人 

 教 育 施 設 課 長 是  廣  敏  明 

 図 書 館 長 中  川  和  彦 

 緑陵高等学校事務長 杉  田     操 

 事務局学校教育課総務係長 石  川  貴  規 

 事務局学校教育課総務係 岩  端  浩  太 
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午前１０時００分 開会 

○三角教育長 ただ今から令和２年第１１回教育委員会定例会を開催いたします。 

 本日の署名委員につきましては、遠藤委員さんにお願いいたします。 

 初めに、日程番号１、報告第１８号 教育長の一般経過報告について、私から説明いた

します。 

 １０月１３日から１１月１５日までの経過報告となります。 

 １０月１４日、教育委員学校視察を実施しております。 

 １５日、第３回経営塾については、北村小学校の野田校長による学校経営の実践発表、

そしてその後の協議を行っています。 

 １６日、管内教育長会議に出席しております。ここでは、女性管理職の登用、目標が全

道１５％の中で、全道の現状は１０％、管内８％、市内１１％という説明がありました。

また、働き方改革推進会議が続けて行われ、道内の取組状況の説明が行われたところです。 

 １９日、第３回養成塾では、本市が進める「教えて考えさせる」授業スタイルの改善に

ついて、南小学校の島教頭を講師に研修しています。 

 ２０日、臨時校長会議につきましては、生徒指導に係る教員の適切な指導の在り方とい

うことで、子どもを大切にした指導の在り方について説明を行っているところです。 

 ２６日、第３回実践塾では、新潟大学附属新潟小学校研究主任の八幡教諭とオンライン

で研究所をつないで、新潟小学校の授業と対話スキルについての研究協議を行っています。 

 ２９日、道教委において指導が不適切である教員の認定等に関する意見聴取会に出席し、

意見を述べているところです。 

 ３１日、栗沢中学校開校５０周年記念式典ということで、市長とともに出席しておりま

す。このときは、生徒と少数の関係者による実施となっています。 

 １１月２日、教育局において管理職人事と教職員人事についての協議を行っています。 

 ４日、教育委員の出席により教育振興表彰式を実施しています。 

 ５日午前、今年度４回目にして初の開催である全国都市教育長協議会常任理事会（東京）

に出席しております。理事会議案を審議したところです。 

 また、午後にはＢ＆Ｇ全国教育長会議に出席しています。 

 ９日、道が警戒ステージ３に移行したことに伴い、臨時校長会議を開催して、学校の対

応について説明を行いました。 

 １０日、臨時管内教育長会議をテレビ会議で実施しています。この場では、感染レベル

２の対応についての説明があったところです。 

 それを受けて１２日、校長会議においてコロナ対策の徹底を指示しています。 

 １３日、全国社会教育委員連合表彰状伝達式で、前社会教育委員の会議議長、高岡いづ

みさんに伝達表彰を行っています。 

 警戒ステージの移行に伴い、１０月２９日、１１月９日、同じく１３日、第３２回から

第３４回の新型コロナウイルス感染症対策本部会議に出席しています。 
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 以上で、私からの一般経過報告を終わります。 

 委員の皆様から、ご意見、ご質問等がございましたらお願いいたします。 

 よろしいでしょうか。 

（「ありません」という声あり） 

○三角教育長 ご意見、ご質問等がなければ、本報告については終了いたします。 

 続きまして、その他に移ります。委員の皆様から何かございませんか。 

 よろしいでしょうか。 

（「ありません」という声あり） 

○三角教育長 特になければ、事務局から何かありませんか。 

 ほかになければ、来月の定例会の日程についてです。１２月１６日水曜日に開催したい

と思いますが、委員の皆様よろしいでしょうか。 

（「はい」という声あり） 

○三角教育長 午前１０時からということでよろしいでしょうか。 

（「はい」という声あり） 

○三角教育長 場所については、であえーる岩見沢４階の会議室１で行います。それでは、

よろしくお願いいたします。 

 以上をもちまして、第１１回教育委員会定例会を終了させていただきます。ご苦労さま

でした。 

午前１０時０５分 閉会 

 

岩見沢市教育委員会会議規則第１５条の規定により、ここに署名する。 
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